



04. August 2017

Einhell Germany AG wird mit der Auszeichnung „Bayerns Best 50“ geehrt

Am 27. Juli wurde die Einhell Germany AG von der bayerischen Wirtschaftsministerin Ilse Aigner für die hohe wirtschaftliche Wachstumsrate und Schaffung von neuen Arbeitsplätzen in Bayern ausgezeichnet.

Bereits zum 16. Mal zeichnete das Bundesministerium für Wirtschaft und Medien, Energie und Technologie die **50 besten mittelständischen Unternehmen** aus, die durch Innovationsfreudigkeit, unternehmerische Kreativität und zukunftssicheren Geschäftsmodellen für Stabilität, Fortschritt und höchste Wettbewerbsfähigkeit sorgen.

Als Anerkennung für die hohen Wachstumsraten und niedrigen Arbeitslosenzahlen in den vorangegangenen fünf Jahren im Freistaat werden diese mit dem Preis „**BAYERNS BEST 50**“ geehrt.

Erfreulicherweise durfte sich die EINHELL GERMANY AG auch zu den Preisträgern zählen.

„Damit wollen wir die mittelständischen Unternehmen auch entsprechend ihrer volkswirtschaftlichen und sozialen Bedeutung stärker ins Licht der Öffentlichkeit rücken.“, so Bayerns Wirtschaftsministerin Ilse Aigner.

Die Einhell Germany AG mit Sitz in Landau a. d. Isar ist die Zentrale des international aufgestellten Einhell Konzerns. Einhell entwickelt und vertreibt Produkte für Heimwerker und Handwerker, für Haus, Garten und Freizeit.

Der Konzern verfolgt grundsätzlich das Ziel eines nachhaltigen, profitablen Wachstums bei Umsatz und Gewinn. Das starke Umsatzwachstum in den vergangenen Jahren konnte vor allem durch eine konsequente Sortimentspolitik sowie starke innovative Produkte erzielt werden.

Derzeit beschäftigt das Unternehmen weltweit 1400 Mitarbeiter. Eine zukunftsorientierte Organisations- und Personalentwicklung ist dabei eine der wesentlichen Voraussetzungen für die Umsetzung nachhaltiger strategischer Stoßrichtungen.

Pressekontakt:

Monika Aigner, Tel.: +49 9951 942 826, E-Mail: Monika.Aigner@einhell.com

Für mehr Informationen besuchen Sie uns bitte online auf www.einhell.de.